
 

  

 

 

 

＊諏訪グループガバナー補佐事前訪問＊ 

 

本日はガバナー補佐事前訪問例会です。会長あいさつの前に、お客様のご紹介をさ

せていただきます。初めにＲＩ２６００地区諏訪グループ三井新成ガバナー補佐様

です。次にガバナー補佐事務局副幹事の小池富彦様です。後ほど、卓話と例会終了

後のクラブ協議会がございますので、よろしくお願いいたします。 

 さて、一昨日の日曜日にエコーロータリークラブさんと合同で、ロータリー奉仕

デーを実施しました。これは、ＲＩシェカール・メータ会長の重点方針の一つで、

ロータリー奉仕デーの開催と掲げられており、二つ以上のクラブで計画されたもの

で、参加者の少なくとも２５％以上はロータリー会員ではない方を入れて行いなさ

いとなっていましたので、エコークラブさんと相談して、市役所周辺の美化活動を

ボーイスカウト、ガールスカウトさんに声掛けして行う計画としました。 

当日は寒い朝になってしまいましたが、７時開始で、当クラブより２６名、エコ

ークラブ、ボーイ・ガールスカウト合わせて約８０人前後の方に集まっていただき

ました。 

市役所周辺には、あまりゴミがないと思われましたが、皆さんが一生懸命にゴミを

見つけて拾っていただき、それなりの量を拾う事ができました。ゴミ拾いだけでな

く、掲示板、ベンチ、看板と等の拭き掃除も行っていただき、市役所周辺がキレイ

になったと思います。 

その時に、蚕糸公園の落ち葉拾の片付けをエコークラブさんが担当して行いました

が、終わった時に蚕糸公園内に、岡谷クラブの２０周年記念時に設置した時計台が

あると聞きました。だいぶ古くなってきており、傷んできていると話もありました

ので、近いうちに見に行ってこうようかと思っています。実際、そのような物があ

るとは知りませんでした。 
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 参加していただいた皆さんには、早朝で寒い中を、ありがとうございました。 

何とかロータリー奉仕デーを行う事ができて良かったです。 

今日はガバナー補佐事前訪問例会です、三井ガバナー補佐の話や、クラブ協議会も

ございますので、しっかりと話を聞いていただければと思います。 

本日もよろしくお願いいたします。 

 

 次週１１月２日は、指定休会日です。 

 次回は１１月９日、桑澤ガバナー公式訪問となります。 

 

 

 

 

 皆様、こんにちは。今年度ガバナー補佐を仰せつかりました、

富士見ロータリークラブの三井新成と申します。このような大役

をいただき、やっと４ヶ月が過ぎようとしています。各クラブを

訪問させていただく中で其々のクラブのご事情、活動内容などをお聞きしておりま

す。どのクラブも非常に元気にやっておられて感謝申し上げます。 

 諏訪グループの活動の発展と、会員相互の親睦を計るために努めさせていただき

ますが、何分にもロータリー経験の浅い私でございますので、皆様のお力をお借り

して一年間努めさせていただきます。 

 今年度がスタートしてすぐに長野日報社より、ロータリークラブとライオンズク

ラブとの地区ガバナー対談に於いては、各クラブ会長幹事様、会員様のご理解をい

ただき、広告を出させていただきました。加えて８月の岡谷市川岸地区、９月の茅

野市土石流災害に対し２６００地区桑澤ガバナー様に、災害対策支援金の拠出申請

をお願いし、地区・クラブより支援を実行させていただきました。会長幹事様には

ご足労をいただき、誠に御礼申し上げますと共に、ここに報告させていただきます。 

 １０月１４日には、岡谷ＲＣ、岡谷エコーＲＣ，諏訪湖ＲＣによる三クラブ合同

夜間例会にクラブ訪問させていただきました。其々の会員の皆様と個々にお話はで

きませんでしたが、三クラブの活気ある雰囲気を味わう事ができました。大変あり

がとうございました。 

 さて、2021‐2022 年度シェカール・メータ RI 会長は「奉仕しよう みんなの人

生を豊かにするために」をテーマに掲げ、その為の三つの重点方針を唱えました。 

また、桑澤ガバナーはＲＩ会長の方針の下、今年度の地区目標を「繋がりを保ち、

交流と奉仕を充実させよう」といたしました。繋がりの強化、奉仕活動の女性会員

の増強と役割の重要性、積極的な広報活動とビジュアルアイデンティティ（見た目

の特徴づけ）を活動重点項目に掲げられ、イメージ向上と会員増強を実施するとし

ています。 

貴クラブにおかれましては、コロナ対策を駆使しこの難局を乗り切っていただき、

既にリモート例会も実施されていると報告がございましたので、この生業を保ち、

交流と奉仕が実現しますようお願いいたします。 

 これより桑澤一郎ガバナーの基本方針を説明させていただきます。 

幹 事 報 告 

国際ロータリー第２６００地区 

諏訪グループガバナー補佐 三井新成 様 

 



 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【イメージ向上・会員増強キャンペーン】 

 



 
 
 
オープン例会とは？そのやり方は？ 
通常の例会はロータリアンと、時に外部講師をお招きして行っています。 

会員候補者（非会員）の方や、又は一般の方が、メンバーと一緒に参加いただくことができる例会を「オー

プン例 会」と呼びます。 

やり方は一律に決まっているわけではありません。クラブが独自に、クラブの特徴やアピールポイントを活

かしたオ ープン例会を実施して下さい。 

百聞は一見に如かず 

ロータリークラブって何？例会では何をするの？どんなメンバーがいるの？等、非会員の方々はロータリー

クラブ に対して期待と共に不安を感じていらっしゃいます。 

クラブの例会に入会見込み者をお招きして、例会を体験していただくことで期待を満足させたり、不安を解

消することが、オープン例会の目的です。 

早期退会を招くミスマッチも、クラブの雰囲気や活動内容が、事前に紹介者から聞いていたものと違ってい

たこと などが要因となります。オープン例会にて、会場の様子、会員規模、例会の流れ、メンバーの雰囲気

を入会前にご 自身の目で見ていただくことで、入会後にギャップを感じることが減るのではないでしょうか。 

同期がいるから安心感が増す 

会員増強に成功しているクラブにその秘訣を伺ったところ、毎年オープン例会を行っていらっしゃるとのこ

とでした。そのクラブでは、良い印象を持っていただくために、オープン例会の日は、いつもより少し豪華

な食事と、飛び切りの卓話者を手配しているそうです。 

会員候補者をその都度一名ずつ入会させるのではなく、ある程度人数が揃ったらオープン例会をして同時に

入会いただくことで、同期の絆もうまれ、ロータリーでの居心地が良くなったり、退会の抑止力になったり

する利点もあります（既に人間関係が出来上がっているグループに、一人で加入するのは緊張するものです）。 

各行事を複合的に実施しキャンペーンとすることで効果アップ 

「読書週間」「秋の交通安全運動」等は、期日や期間を定めて集中的に促進することで、効果を高めること

を期待しています。この手法を採用し、ロータリーの様々な行事と組み合わせることで効果を最大化できる

ものと考えます。 
 

 

ロータリー奉仕デーを計画するにあたり注意していただくこと 
１．2 つ以上のロータリークラブ、ローターアクトクラブ、インターアクトクラブによって計画さ

れたものである（国内、海外は不問） 
２．ロータリーの重点分野（一つ又は複数）に一致している活動である 
３．イベントへの関心を高めるため少なくとも一つのメディア（FACBOOK、Twitter、地元紙など）

で周知をおこなう（事前に） 
４．参加者の少なくとも 25％はロータリアンではない（地域の人を巻き込む） 

１０月２４日（日） ロータリー奉仕デー開催しました。 

午前７時００分より 約１時間  地域美化活動（清掃活動） 
・カノラホール周辺・市役所周辺・蚕糸公園周辺 
・岡谷ＲＣ，岡谷エコーＲＣ、ボーイスカウト、ガールスカウト（合計約８０名） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【オープン例会について】 

【ロータリー奉仕デー】 

 



 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

牛山幸一  創業月です。よろしくお願いします。 

江黒寛文  １０月５日、創業８４年となりました。これからもよろしくお願いします。 

林 裕彦  ゴルフコンペ、皆様のお陰で優勝できました。ありがとうございました。 

矢島 進  ゴルフコンペ、準優勝ありがとうございました。 

今井康善・牛山幸一・太田博久・大滝祐吉・小口国之・小口 隆・小口智之・小口泰史・尾

関秀雄・笠原新太郎・片倉克昭・上條英雄・北澤洋之介・佐伯克己・髙木克彦・竹村一

幸・中村文明・西澤 賢・濵 毅・林広一郎・林 裕彦・平沢清文・宮坂晃介・宮坂 伸・守屋

麻里・矢島 貴・矢島 実・矢島雄一・山岡俊幸・山岸邦太郎・小口 功  諏訪グループガ

バナー補佐 三井新成様、ガバナー補佐事務局副幹事 小池富彦様、本日はよろしくお

願いいたします。 

会員数５０名、出席者３３名、出席率６６.０ ％ 

ニコニコボックス 

出 席 報 告 

2021-2022 年度ＲＩテーマ 

奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために 

SERVE TO CHANGE LIVES 

ロータリー奉仕デー １０月１７日（日）諏訪湖清掃 

参加された皆様、お疲れ様でした 

三井ガバナー補佐訪問 記念撮影 

 


